

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	19-4-2015
<b>Mención</b>	Costadoat se queda en la Facultad de Teología de la Universidad Católica. Mención a la UAH.

## Costadoat se queda en la Facultad de Teología de la Universidad Católica



Finalmente, el viernes de esta semana se resolvió cómo quedará la situación del sacerdote jesuita Jorge Costadoat al interior de la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Católica (PUC).

**A través de un decreto de nombramiento firmado por el Gran Canciller de la universidad, monseñor Ricardo Ezzati, y el rector Ignacio Sánchez, se le ofreció al ex docente continuar siendo parte de la facultad como investigador. El jueves pasado, el decano de la facultad, Fredy Parra, se reunió con Costadoat para hacerle entrega personalmente del decreto, y el religioso respondió el día viernes que aceptaba el ofrecimiento.**

Esto sucede a poco más de un mes de que monseñor Ezzati tomara la decisión de no renovar el mandato canónico para ejercer la docencia en Teología, que, a diferencia de las otras facultades de la Universidad Católica, depende de la Santa Sede; es decir, los estatutos de la Iglesia rigen por sobre los estatutos de la universidad.

Según cuentan autoridades de la escuela, la posibilidad de que el sacerdote siguiera ligado al plantel de investigadores fue surgiendo con el correr de los días, tal como lo señaló el cardenal Ezzati en una carta enviada a "El Mercurio" el 3 de abril. "Considerando además otros aspectos, que atendí en su mérito, resolví no renovar el mandato canónico para enseñar. Como lo ha expresado el rector, la no renovación refiere solo a la docencia. Por tanto, no es efectivo que haya sido desvinculado de la Universidad. De hecho, en

un futuro su situación puede ser evaluada".

Lo que restaba por saber era si el sacerdote accedería quedarse bajo esas condiciones, lo que finalmente fue aceptado por él.

A los profesores de la escuela se les informó a través de un correo electrónico enviado por el decano el mismo día viernes.

Hasta el cierre de esta edición, los alumnos no estaban enterados del regreso del antes profesor. Regreso, ya que Jorge Costadoat no había vuelto a la facultad desde que se dio inicio al año académico.

Cercanos a él comentan que igualmente "está muy dolido" y que el hecho de que le ofrecieran seguir en la facultad es interpretado por su círculo íntimo "como una estrategia para no seguir escalando en el problema que le trajo críticas a la Universidad Católica, incluso cuestionando su aporte estatal".

Se espera que mañana Jorge Costadoat, doctor en teología y director del Centro Teológico Manuel Larraín —centro de investigación perteneciente a la Facultad de Teología de la P. Universidad Católica y a la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Alberto Hurtado— vuelva a instalarse en su oficina.

